

## Studie zur Hypertrophen Kardiomyopathie der Katze

### Bei ihrer Katze wurde eine Hypertrophe Kardiomyopathie (HCM) festgestellt?

Die Abteilung für Tierkardiologie der Universität München, unter Leitung von Dr. Gerhard Wess, bietet im Rahmen einer aktuellen HCM Studie eine **kostenlose kardiologische Untersuchung** (inkl. Herzultraschall) für fünfzig an HCM erkrankte Katzen an!

Die Katzen erhalten neben einer klinischen Untersuchung eine Herzultraschalluntersuchung. Zusätzlich wird etwas Blut abgenommen.

Ziel ist es, durch die Kombination von Herz- und Blutuntersuchungen neue Herzmarker zu ermitteln, die vielleicht bald schon eine Frühdiagnose der HCM möglich machen. Außerdem besteht die große Chance den genetischen Defekt dieser Krankheit zu finden. So kann später ein Gentest entwickelt und die Krankheit evtl. durch neue Therapiemöglichkeiten besser behandelt werden.

Bei Interesse wenden sie sich bitte an:

Anja Roos

[a.roos@medizinische-kleintierklinik.de](mailto:a.roos@medizinische-kleintierklinik.de)

oder

Medizinische Kleintierklinik

Abteilung für Kardiologie

Veterinärstr. 13

80539 München

Tel.: 089 2180-2650